
プラスチックごみの当番に関して 

【ご意見】（令和６年１月 24日受付） 

 
 

プラスチックごみ当番廃止のお願いです。 

毎週水曜日の朝 7:00から 7:30までプラスチックのごみ

当番があります。以下の観点から廃止または改善をご検討願

います。 

※依頼先が誤っているようであればその旨ご返答ください。 

 

・当番者の負担が大きい。 

子育て世代などには朝のこの時間を30分も奪われるのは

非常に迷惑です。 

・時間限定にされるとごみを出しにくい。 

おそらく当番者がそこに立ってないといけないので 30 分

になっていると思います。袋を出しておく、終わったら縛る、

という作業だけにすれば特に 30 分という縛りもなくなると

思います。 

・当番者にごみを見られるのが非常に不快です。 

特になにかあったわけではないですが、他県に住んでいた

ときには人にごみを見られる経験がほとんどなかったため、

とても抵抗があります。 

 

おそらく昔から慣習でこのようになっているかと思います。

今の時代にあった運用とは思えないので、ぜひ改善をお願い

します。 

他の自治体の友人にこれらのごみ問題について話をすると

とても驚かれますし、恥ずかしくもあり切ないです。本当に改

善をお願いします。 

 

 

 

 

 

 
 



このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。   

【回答】 

本市では、平成 12年からプラスチック製容器包装の分別収集を実施しております

が、当初から指定袋を使用せず、収集所のかごに直接排出していただく方法をとって

います。 

この方法は、リサイクルに支障のある異物や不衛生な汚れたものの混入を防ぐた

めに大変有効であり、市民の皆様のご協力により、ごみ処理経費を節約しながら、収

集後に必要な作業工程を省き、引き取り先である日本容器包装リサイクル協会の分

別基準に適合させています。 

また、収集所から集められたプラスチック製容器包装を一時保管し、梱包している

葛尾組合ストックヤード（所在地：坂城町 葛尾組合とは、当市と坂城町で設置してい

る一部事務組合で廃棄物処理や斎場を担当しております）には、指定袋で収集した

際に必要となる破袋機などの設備がない状態であり、整備には多額の費用がかかり

ます。 

しかしながら、指定袋での収集を望まれるご意見も寄せられていることから、今後

予定されている（仮称）葛尾組合新リサイクルセンター（令和９年稼働予定）建設の際

に、指定袋での収集にも対応ができる設備の設置について、費用や収集方法などの

面から、葛尾組合及び坂城町と協議し、検討してまいります。 

 

収集日の排出時間や当番活動につきましては、市で統一のルールはなく、それぞ

れの区が地域の実情に応じて時間や内容を決めていただいております。市民の皆様

には、当番活動などでご負担をおかけしておりますが、ご理解ご協力をお願いいたし

ます。 

 

 

担当  環境課 


